



朝晩の寒暖差が激しく、寒い日が少しずつ増えてきました。先日はちらちらと降る雪に大喜びだった子どもたち！雪遊びができる日を心待ちにしているようです。

室内では楽器遊びをしたり、劇遊びをしたりして楽しんでいます。様々な楽器の音色が合わさるときれいな音になることや、友だちと一緒に表現する楽しさや喜びを味わいながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



♪もうすぐ発表会♪

「あと何回寝たら、お母さんたち見に来てくれる？」と発表会の日を心待ちにしている子どもたち。日々、歌、合奏、劇遊びを楽しんでいます。

劇遊びでは、『みんなだいじななかま』という絵本を題材に、みんなで表現することを楽しんでできました。子どもたちの大好きな物語だったため、イメージもどんどん広がり、振り付けやセリフの言い方など、自分たちなりに考え、表現する姿がありました。また、自分のセリフ以外も覚え、友だちのセリフが出てこないときは、そっと教えてあげたり、「せーの」と言ってかけ声をかけ、言いやすくしてあげたりと、優しく関わる姿に心が温かくなりました。



みんなで作った大道具にもご注目♪

何度も「みんなだいじななかま」を読んだり、オペレッタのCDを聞いたりする中で、どんどん物語の世界へ入り込んだ子どもたち！「この劇をするには、何が必要だろう」と話をしたときに、「山がいるよ」「吊り橋もいるよね」「笛もいる」と、次々に意見が出てきました。

そこで、背景画の大きな山をみんなで作ることにしました。保育者が山の絵を線で描いておくと、「こっちは山は、ももこが草をとりにいく山にしよう」「空は何色にしよう？」などとイメージを広げていました。また、「この辺は、葉っぱが茶色になったんだよ」「花回廊で（紅葉した木々を）見たよね～」と自分たちの見た物を思い返し、青々とした山、紅葉した山を自分たちなりに表現して楽しんでいました。

一つの大きな作品を、みんなで作り上げることで、さらに団結力が増し、発表会への期待や意欲につながった子どもたちです。



絵本を見ながら自分たちのセリフを確認中♪



12月行事予定

- 3日(日) 発表会
- 5日(火) 交通安全集会
- 7日(木) 身体測定
- 12日(火) 総合避難訓練
- 19日(火) 防災集会
- 20日(水) 誕生会
- 22日(金) クリスマス会
- 26日(火) 米子高校吹奏楽部交流
- 27日(水) 避難訓練
- 29日(金) 保育納め



※月・金曜日は英語であそぼうがあります。
※毎週水曜日はバイキング給食です。
※5, 7, 8, 11, 14, 15日は尚徳中学校との交流があります。



おねがい

衣服に記名がないもの、薄くなっているものがあります。持ち物全てに記名をお願いします。